

## ■ SAINT-RÉMY-LÈS-CHEVREUSE ET CHEVREUSE

# Les oppositions municipales unies contre un rattachement à Saclay

**D**E L'INQUIÉTUDE face à la volonté affirmée de Chevreuse et de Saint-Rémy-lès-Chevreuse d'intégrer une communauté d'agglomération rattachée à l'Unité urbaine de Paris, est né le Comité Vallée de Chevreuse. Un rassemblement citoyen, réunissant notamment Sébastien Cattaneo et Stéphane Chuberre, pour Chevreuse, ainsi que Dominique Bavoil pour Saint-Rémy, élus d'opposition. Ce groupe dénonce un éventuel rattachement à la communauté d'agglomération du Plateau de Saclay (Caps). Une demande exprimée au préfet, en décembre, «sans consultation préalable de la population ni débat contradictoire proposé» et surtout l'éclatement inévitable de la communauté de communes de la Haute Vallée de Chevreuse (CCHVC) qui résulterait d'un tel choix.

«Les positions d'Agathe Becker (maire de Saint-Rémy, DVD) et Claude Génot (maire de Chevreuse, UMP), sont aujourd'hui dissidentes et minoritaires au sein de la CCHVC !», affirment les mem-

bres du Comité Vallée de Chevreuse. «Celui-ci a pour vocation d'exprimer le souhait profond de la majorité de la Vallée de Chevreuse et notre action est appuyée par les huit autres maires de la communauté de communes. Rejoindre la Caps est un vrai danger pour la Vallée !».

«Un déni de démocratie !»

Outre le risque d'éclatement, la décision de Saint-Rémy et de Chevreuse de rejoindre un ensemble communautaire plus grand, affaiblirait considérablement leurs moyens de «préserver la qualité et le cadre de vie choisis délibérément par les habitants de la Vallée de Chevreuse», déplore le Comité. «Dans le nouvel ensemble CAPS/Europe Essonne, ces deux communes n'auront pas voix au chapitre et la fiscalité plutôt basse de la CCHVC risque de monter en flèche !»,



Les élus d'opposition de Chevreuse et Saint-Rémy-lès-Chevreuse veulent rester dans la CCHVC.

prévient Dominique Bavoil. Le Comité Vallée de Chevreuse espère donc ainsi cristalliser ce mouvement affirmant le désir de «maintenir le périmètre de la CCHVC», tout en poursuivant la démarche de développement durable sur le territoire. «Notre

modèle économique se base sur l'artisanat, la ruralité et le tourisme, et n'est donc pas compatible avec celui d'un grand ensemble comme la Caps», rapporte Sébastien Cattaneo. Le Comité Vallée de Chevreuse poursuit donc ses

actions en vue d'informer la population sur ce sujet brûlant et est prêt à débattre de ses positions avec les maires chevrotin et saint-rémois : «Ne faites pas un déni de démocratie en imposant votre choix ! C'est pour cette raison que la mobilisa-

### A Cernay-la-Ville aussi

L'élue d'opposition Dominique Julien-Labruyère n'en démord pas non plus. Alors que sa commune appartient à Rambouillet Territoires, il demande son rattachement à la CCHVC. «Il faut maintenant, consolider la communauté de communes de la Haute Vallée de Chevreuse et non l'affaiblir. Il faut poursuivre la sauvegarde de ce territoire protégé.»

tion est aussi forte, les gens se sentent trahis et trompés». Une pétition adressée au public début janvier a déjà réuni plus de 1 000 signataires.

Laurent Lecoeur

#### PRATIQUE

Plus d'informations :  
[www.ensembleavenirstremy.fr](http://www.ensembleavenirstremy.fr)  
[www.notrevalléedechvreuse.com](http://www.notrevalléedechvreuse.com)